

Un parking et une terrasse au bord du lac

ROLLE

Pour pallier les désagréments liés aux futurs travaux de la Grand-Rue, l'exécutif rollois met à l'enquête des aménagements provisoires.

La réfection de la Grand-Rue de Rolle ne se fera pas sans un long chantier (*24 heures d'hier*). «Il durera sûrement deux ans», prédit le syndic, Daniel Belotti. En parallèle, la Municipalité met à l'enquête deux aménagements censés pallier les désagréments liés au chantier. Il s'agit d'une buvette avec terrasse au pied du château, sur le quai, et d'un parking de 93 places le long de la Promenade des amoureux, sur le terrain d'entraînement du club de foot. «Tous deux sont provisoires et ne dureront que le temps des travaux», insiste Daniel Belotti.

A l'origine, 4 terrasses étaient prévues au bord du lac, ce qui avait soulevé une vague d'oppositions. «Nous n'avons retenu qu'un seul emplacement, le moins contesté», note le syndic. L'exploitation du pavillon sera mise au concours auprès des cafetiers-restaurateurs locaux. **V. MA.**